# Analizan los vínculos entre la filosofía y la ciencia

l Campus de Albacete ha acogido las XIV Jornadas de la Sociedad de Filosofía de Castilla-La Mancha, presentadas con el sugerente título de *La ciencia* en los límites y los límites de la ciencia y con la intención de promover la reflexión sobre los posibles nexos entre la filosofía y la ciencia en la actualidad.

La idea de que la ciencia actual se ha hecho autónoma y que no necesita de unos principios rectores filosóficos, ronda por los pensamientos del profesor de la UCLM y coordinador del encuentro, Javier Beneitez, para quien estas jornadas han supuesto un reto por el tema elegido. "Aunque soy escéptico en la posible relación que hay entre la filosofía y

la ciencia, espero que mi optimismo crezca tras la celebración de las jornadas", indicó.

Entre los participantes, y además del profesor Beneitez, se encontraban sus colegas Fernando Broncano, Vicente Sanfélix y Antonio Campillo, de las universidades Carlos III, Valencia y Murcia, respectivamente. En cuanto a la temática, se abordaron cuestiones tan relevantes como la autoridad de la democracia o el papel de la ciencia en la crisis actual, y se cuestionó qué puede decir la filosofía sobre la ciencia.

El encuentro, organizado por la Sociedad de Filosofía de Castilla-La Mancha, fue inaugurado por el vicerrector del Campus de Albacete, Antonio Roncero.

#### REGULACIÓN DEL FERROCARRIL

Especialistas universitarios, consultores y representantes del sector del transporte participaron en la jornada El alcance y contenido de las obligaciones de servicio público en un ferrocarril interurbano liberalizado, que abordó diversos aspectos normativos relacionados con el transporte de viajeros por ferrocarril en España. La jornada se inscribe en el proyecto OPTI-RED, financiado por el Ministerio de Ciencia e Innovación dentro del Programa Nacional de I+D+i 2008-2011.

#### **SEGURIDAD ALIMENTARIA**

La Facultad de Ciencias Jurídicas y Sociales de Toledo ha acogido las II Jornadas sobre Salud y Seguridad Alimentaria, promovidas por la Comisión de Seguridad, Salud y Medio Ambiente del centro.



### Difusión de los servicios ON

La Universidad ha desarrollado una campaña de difusión de los Servicios ON en los campus de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo con la intención de dar a conocer a la comunidad estudiantil este nuevo paquete de servicios tecnológicos. De carácter gratuito, el recurso incluye los servicios ON-mail, ON-webapps y ON-drive, y ofrece a los alumnos una cuenta de correo electrónico con capacidad de hasta 10GB, la posibilidad de acceder, compartir y editar archivos en línea, así como un espacio de almacenamiento para los mismos de 25 GB.

## Textos médicos antiguos

Expertos europeos de la Filología Clásica han participado en un seminario internacional de investigación sobre textos médicos grecolatinos antiguos y medievales celebrado en el Campus de Albacete.

La directora del encuentro, la profesora Teresa Santamaría, subrayó la importancia de estos textos médicos procedentes del mundo antiguo que revelan que la medicina actual es hija de la medicina antigua. "Detrás de cada palabra está el peso de los siglos y eso los convierte en auténticas joyas filológicas que nos indican que no hay progreso sin pasado", señaló.

noviembre 11 INFOCAMPUS